



Nueva baja en el gabinete regional: deja su cargo seremi de OO.PP.

El Ministerio de Obras Públicas comunicó que aceptó la renuncia voluntaria del secretario regional ministerial de la Región de Ñuble, Paulo De la Fuente Paredes, la cual se hizo efectiva a contar de ayer viernes 18 de octubre.

A partir de ahora, el cargo será desempeñado, en calidad de subrogante, por el arquitecto Roberto Missene Orellana, quien se desempeña como director regional de Arquitectura en la referida Secretaría Regional Ministerial.

Con esta salida, ya suman dos las bajas en el gabinete regional en las últimas semanas, de cara a la última etapa del gobierno.

Primero fue Salud, cartera en la que Ximena Salinas fue

reemplazada por Michelle de Arcas. Y ahora se suma Obras Públicas, en la que hace semanas se especulaba, habría cambios.

Si bien la versión que circula es que De La Fuente se habría alejado para preparar una posible candidatura a diputado el 2025; lo cierto es que no estaba obligado a dejar su cargo un año antes de las elecciones (es decir, como máximo el próximo 15 de noviembre). Dicha regla corre solamente para ministros, subsecretarios, y delegados presidenciales, en el caso de los cargos de designación central. Es más, la actual diputada de la UDI, Marta Bravo, renunció a la Seremi de Salud el 23 de agosto de 2021, solo tres meses antes de los comicios.